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■ 会 長 報 告            村松 章隆君
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【｛２０１２-２０１３年度ＲＩテーマ】 中山 恵喜君

 
今月は、識字率向上月間です。 
世界では、およそ８億人が非識字の状況です。 

日本は江戸時代、世界一の識字率を誇っていまし

た。特に、女子、子供は、寺小屋に通ったりして

識字率の向上があったようです。義務教育のなか

った時代にすごいことです。同じ時代のイギリス

では、下層庶民で１０％程度の識字率だったよう

です。現在、日本は最近の統計で２３位位におり

ます。 識字率は９９％です。 
ロータリーでは辞書の寄贈、学校建設、個人指

導等々の奉仕をしております。RI 理事会では、

世界中で識字能力の大切さを強調するとともに、

独自の識字率向上プロジェクトを開発しロータ

リアンが世界で行う非識字根絶の取り組みの活

動を広めております。 

■ 理 事 会 報 告         内山 淑夫君 
• ２．３月プログラムにについて承認されました 
• ＩＭ参加について報告がありました。 

３月３日（日）焼津グランドホテルにて開催。 

出席割当数２３名となっており、担当者に出席

要請文を配布。現在１６名の参加予定。 

• 会員旅行について承認されました。 

５月２５日(土)・２６日(日)→ 

５月１８日(土)・１９日(日)へ変更 

• お花見例会について承認されました。  

４月６日(土) 富洞院にて ※雨天中止 

• ロータリー財団特別寄付(ベネファクター)に

ついて会長一任となりました。 

■ 幹 事 報 告            内山 淑夫君 
• ザ・ロータリアン誌２月号が届いております。 

 

■ 出 席 報 告                望月 誠君       
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

38／44 86.36％ 38／44 86.36％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
○内山君 ○漆畑君 ○鈴木徹君 ○早川君 
池谷君 川口君  
(２)メークアップ者 
飯田 敏之君（静岡） 佐野 裕基君（静岡） 
小池 吉久君（鈴岡） 中山 恵喜君（静岡南） 
寺田 章君（静岡南）  

■ ビ ジ タ ー                       
加藤 博一君（静岡西） 大長 昭子君（藤枝） 

■ スマイルＢＯＸ           望月 誠君 
• アット言う間の苦節６２年の人生でした。死ぬ

まで人生頑張ります。          池ヶ谷 勇君 
• 誕生日プレゼントありがとうございます。良い

１年となる様、努力します。    藁品 元行君 
• 妻の誕生日プレゼント有難うございます。６２

才になった今日この頃でも、仕事を手伝っても

らっています。感謝・感謝の毎日です。 
伊藤 恒夫君 

• 妻の誕生日プレゼント、結婚記念プレゼントあ

りがとうございました。４半世紀がたちました。 
大きなおねだりをせがまれています。 

若林 秀典君 
• 妻の誕生日プレゼントありがとうございます。

４９才です。                 松浦 正秋君 
• 結婚記念日プレゼントありがとうございます。

２２周年となりました。今後ともよろしくお願

いします。                     渡邊 博文君 
スマイル累計額  ４０４，３３２円   
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■ 会 員 卓 話                     

『東名大井川藤枝

スマートＩＣ』 
 
玉木 末雄君 

 
 
 
２０１６年３月の供用開始を目指している東

名高速道路大井川藤枝スマートＩＣは、１３年度

は用地買収を進めるとともに一部工事を着手す

る。計画では運営形態はフルインター形式、計画

交通量は１日５８００台、利用方法は入口出口と

も東京方面上り線、名古屋方面下り線に設け市道

０１０５号線に接続。ＥＴＣ搭載車全車種対応の

２４時間運用とし、志太地区の交通渋滞緩和と産

業経済活動の活性化を図っていく。１２年度は設

計業務のほか、周辺の案内標識設置検討業務、物

件調査、地権者約６０人の用地交渉を実施してい

る。 
 
 
 
松浦 正秋君 

 
 
 

 数年前に所有ビルを放火により、焼失しました。 

早朝、警備会社からの電話連絡で現場に向かう

と、２階建ての建物の倍以上の炎が上がっていま

した。ラーメン店のガスボンベに火が移ってしま

っていたのです。 

 消防の懸命の消火作業で２棟続きのビルの１

棟のみの被害ですみました。放火が建物の裏手で

行われたため、被害は建物裏側に集中していまし

た。前面はほとんど被害が無いかのようでした。 

 現場を見た母がその惨状に涙し嘆いているの

で、「泣いても建物は元に戻らない。泣くのはや

めよう」と言ったことを記憶しております。先を

見ていこうと自分自身に言い聞かせたのかもし

れません。 

 後日、火災保険の請求を行った際、建物前面の

鉄骨がしっかりしているように見えるので、全焼

ではないとの判断でした。鉄骨は一度熱が入ると

強度が落ち使えないと、池谷勇さんからアドバイ

スをいただき、被害の再判定を依頼し、全焼の認

定となりました。その後は、クラブ内の諸先輩方

のお力をお借りし、同様なビルを建築することと

なり、費用は保険金で賄うことが出来ました。 

人と人とのつながりに感謝した出来事でした。 

■ 今 週 の 一 言         竹田 敏和君 
私の両親も妻の両親も健在です。４人とも高齢

になって多少いうところが出てきましたが元気

に暮らしています。子供にとって助かりますし、

ありがたいことです。 
 私の父を知る人は、お前の親父は、おっかねえ

なと口をそろえて言います。なにごとにも真面目

に一生懸命取り組む性格のためだと思います。父

として、仕事の先輩として多くのことを学びまし

たが、今では感謝しています。 
 今は、仕事も引退して大東町にある畑で趣味の

野菜を作っています。野菜を作るために小型トラ

ックを買い、その車庫を建てたり、小型の耕耘機

を買ったりととても高価な野菜になっています。

俺の健康を買っていると思えば安いものだとい

ばってます。そんな父を長年支えてきた母には、

もっと感謝しています。 
 

●例会プログラム● 
例会日 クラブ行事 摘要 

2/8（金）

第 1027 回
外部卓話 池谷和正君 

担当 
2/15（金）

第 1028 回
会員卓話 若林秀典君 

2/22（金）

第 1029 回
会員卓話 竹田敏和君 

3/1(金) 
第 1030 回

ＩＧＭ報告  

3/8（金）

第 1030 回

ＩＭ報告 
ＩＧＭ報告  

 
   

 
 
 
 
 
 

 
（担当／池ヶ谷君） 


